



Heroe Bantu Warga Bersihkan Sampah

YOGYA. TRIBUN - Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi menyambangi RW 03 Gendingan, Kelurahan Notoprajan, Ngampilan, Yogyakarta membantu warga bersih-berhish kampung secara gotong-royong, Minggu (6/8).

Dengan menggunakan pakaian santai, Heroe berbincang-bincang dengan warga sekitar, dan membantu memindahkan dedaunan yang berserakan di jalan ke gerobak sampah yang sudah disediakan.

Kegiatan "Resik-resik Bebarengan" ini sebagai upaya untuk menumbuhkan dan membalkan kembali semangat gotong royong di lingkungan Kota Yogyakarta. Selain itu, Heroe mengatakan, kegiatan ini juga sebagai bentuk berhish diri sebelum menyambut Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI) yang ke-72.

● ke halaman 14



TRIBUN JOGJA/TRIS JUMALI
GOTONG ROYONG - Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi ikut serta gotong royong bersama warga RW 03 Gendingan, Kelurahan Notoprajan, Ngampilan, Yogyakarta, Minggu (6/8).

Heroe Bantu Warga Bersihkan
 ● Sambungan Hal 13

"Kita harus mengembangkan kebersamaan melalui gotong-royong, dan itu harus dimulai dari sekarang, supaya kita bisa maju bersama. Saya barusan dari menyusuri sebagian sungal Kali Winongo, disana sedang dikembangkan usaha-usaha bersama warga untuk wisata. Upaya untuk menjadikan pembangunan berbasis gotong-royong, itu yang sedang coba kita bangun," tutur Heroe.

Ditanggal 6 Agustus 2017 ini, Heroe ingin mengajak warga Yogyakarta memberhishkan lingkungan bersama, dan memunculkan kembali semangat gotong-royong. "Jadi ajakan ayo gotong-royong itu dimensinya bukan hanya dalam konteks lingkungan dan fisik saja, tetapi juga dalam konteks sosial, dan ekonomi," lanjut Heroe.

Heroe mengatakan melalui gotong-royong, relasi sosial di dalam masyarakat dapat terbangun dengan sendirinya, itulah yang harus dijaga. Lalu, gotong-royong secara ekonomi, bagaimana masyarakat bisa memelihara aktivitas perputaran ekonomi lokal dalam tingkat kampung agar tetap bisa berlangsung. "Kalau bisa berbelanja di tempat tetangga yang berjualan, kenapa kita harus berbelanja ditempat yang lebih jauh," tandasnya

Dengan semangat gotong-royong ini, Heroe ingin membawa Yogyakarta maju kedepan, menjadikan Yogyakarta kota yang bersih, Yogyakarta yang memiliki ikatan sosial dan kebersamaan, dan membawa Yogyakarta lebih istimewa lagi.

"Kita akan rencanakan secara rutin, ini adalah awal, saya yakin masih ada kekurangan, semoga besok masyarakat semakin sadar akan lingkungan" kata Heroe.

Program pemkot
 Camat Ngampilan, Taokhid menuturkan Resik-resik Bebarengan ini merupakan program pemerintah kota untuk memberikan motivasi yang bertepatan dengan HUT RI yang ke-72, dan sekaligus untuk meningkatkan kebersihan lingkungan. Kegiatan gotong-royong ini diadakan serentak di 14 Kecamatan.

"Ini juga komitmen kita untuk menjaga dan mempertahankan Adipura. Dengan rasa menjaga lingkungan ini, harapannya bisa mendorong semangat gotong royong warga, dan bisa menjadi gaya hidup," ungkap Camat Ngampilan.

Saat Resik-resik Bebarengan, para warga Ngampilan tampak menyapu jalan, memotong dahan-dahan yang mengganggu, dan mengecat ulang garis jalan. Ahmad Zainuri Ketua RT 19, Ngampilan menjelaskan, untuk kerja bakti dilingkungan sekitar RT-nya memang sudah setiap minggu diumumkan, semua warga dihimbau untuk menjaga lingkungannya.

"Setiap minggu kita umumkan, walaupun hanya sekedar mengimbau saja kepada semua warga untuk menjaga lingkungan lewat pengeras suara yang ada di masjid. Kalau gotong-royong seperti ini memang di moment-moment tertentu," ujar Kepala RT 19. (trajord)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kecamatan Kemantren Ngampilan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Lingkungan Hidup			
3. Bagian Tapem dan Kesra			

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005